



こどもデイサービス

わこう



住吉しんぶん

2022年11月号

〒683-0846 米子市安倍857-10

☎0859-30-2427/☎0859-21-1873

https://www.kodomodaywakou.jp/

ご挨拶

こんにちは!今年もあともう少しで終わってしまいますね。子どもたちの最近の話題は、クリスマスプレゼントのお話が多いです。1人1人欲しいものが明確にあり、「サンタさん来てくれるかな?」と心待ちにしてわこうで過ごしています。新型コロナウイルスも減ってきたかと思えばまた増えてと収束する時が来るのだろうかと思いつつも感染対策を行い、日々過ごしております。

今年も1年大変お世話になりました。来年も子ども達が楽しく過ごし、成長できる環境を作っていきたいと思っておりますので、よろしくお願い致します。こどもデイサービスわこう住吉 職員一同

体育館遊び in美保体育館

2022.11.12(土)

体育館遊びでたくさん体を動かしました!子どもチームとスタッフチームに分かれての勝負もあり、両者白熱した対戦となりました。最初は綱引きで勝負!子ども達はスタッフに勝つべく、配置を真剣に話し合い準備万端。スタートの合図で一斉に綱を引きます。掛け声を合わせて踏ん張りますが、惜しくもスタッフチームには負けてしまいました。その後も飽探しゲーム、しっぽ取り、ボールリレーとさまざまなゲームで盛り上がる事が出来ました。

少し寒い時期でしたが、子どももスタッフも一緒に体を動かす事が出来て、皆汗だくでした。

また、子ども達でチームを組み、作戦を立てる為に上級生を中心に集まり、揉めながらも話し合いをする姿も見られました。



鳥取エコフォーラムに行ってきました!

2022.11.19(土)

米子市コンベンションセンターで開催されていた鳥取エコフォーラムに参加してきました!

このイベントはプラスチックエコを楽しく体験が出来るというイベントでした。足踏み発電や、エコドライブ体験、クイズ形式でエコが学べるブースもあり、みんな楽しみながらもエコについて考えることが出来る良い機会となりました。最後に豪華賞品が当たる抽選会があったのですが、わこう住吉は全滅...みんなで「あたらなかった〜」「惜しい番号もあったのに!」と悔しさを胸に会場を出了ました。

これからの日常生活でも少しプラスチックエコについて考えながら過ごせたら良いなと思います。



ちびっこプロレスに参加してきました!

2022.11.26(土)

境港のみなとテラスで行われたちびっこプロレスのイベントに参加してきました!鳥取だらすプロレスのプロレスラーさんにプロレスを教えて頂きました!子ども達は元気よくリングイン!レスラーの方のお話をよく聞いて、リング上で走ったり、レスラーさんに体当たりで挑んだり、コーナーの上へ上がり、ポーズを決めたりと普段中々体験することが無いことをたくさんさせて頂きました😊

体験が終わった後は、プロレスラーさんの実際の試合を観戦しました!プロの選手の試合は大迫力で客席に降りてくることもあり、子ども達はびっくりしながらも楽しんで観戦することが出来ました+



わこう住吉11月の日常

土曜日だけでなく、平日に子ども達がどのように過ごしているのかをお伝えできたらと思います!

元気100倍!



←学校が早帰りでたくさん時間があり、

何かひらめいた様子で椅子を並べて

ヒーローポーズをしてくれました!



←お散歩中にパシャリ📷少し寒かったけど公園まで歩いて行きました!

公園まで歩いて行きました!



←公園で虹を見ることが出来ました🌈



先生と仲良くピース!!



←何の曲を聴いているのかな〜!



真剣勝負!🔥→



平日も宿題が終わったあと、たくさん楽しい遊びを行って過ごしています!LINEのVOOM機能や、この新聞でも平日の様子を配信していきたいと思えます😊

がくしゅうはっぴょうかい きゅうじあさ 学習発表会の振り替え休日で朝から ↑

らいしよじどうつてか 来所の児童と釣りに出掛けました🐟

今月のつぶやき

コロナ感染拡大で、子ども達も窮屈な生活を余儀なくされていますが、学校・休みの日に「こんなことが楽しかったよ😊」と沢山教えてくれます。こんな時代だからこそ普段とは違った過ごし方を楽しむことができる(気づくことができる)のかもしれませんがm(_)_m私自身も子ども達ひとりひとりとゆっくり向き合いどんな遊びをしようか?と考えることができるきっかけとなりました。

各機関とも連絡が以前よりも減っていましたが、コロナを通して色々な機関から情報を共有することもありました。悪い事ばかりではないですね(^_^)

